

Temen Baja de Precios

—Viene de la página 13.

quiere "profundas variaciones" en el mercado, que le garantice "una participación de acuerdo con el volumen y la calidad de su producción".

En Londres se contrastarán las tesis de 50 países productores, cuyo líder por volumen es Brasil, y 25 consumidores encabezados por Estados Unidos, mayor consumidor del grano.

El interés de ambos grupos es ponerse de acuerdo para mantener los precios del grano según las disponibilidades del mercado y la demanda.

Intentan Derrocar a

—Viene de la página 13.

el intento de destitución y que la ciudad se encuentra en calma.

No hubo informes sobre la suerte de los líderes del golpe, entre los cuales figuraba el comandante en jefe del ejército, mayor general Herard Abraham. El intento ocurrió cuatro días después de la baja de cuatro altos oficiales acusados de tráfico de drogas.

Fuentes haitianas dijeron que entre los golpistas figurarían el general Guy Francois, comandante del regimiento Dessalines en Puerto

Presiones del

—Viene de la página 13.

para encarar la crisis que no es ya el problema de la deuda externa sino el problema del desarrollo. El BM sí lo está. Es éste el que debe resolver el problema y no un "Funk" conjunto".

Mistry acuñó la nueva palabra usando las primeras letras de "Fund" (Fondo) y las últimas de "Bank" (banco) en un juego de palabras pues la expresión inglesa "Funk" significa timoratería. La versión castellana de la fusión sería "fonco".

Concorde da

—Viene de la página 13.

Agregó que el Concorde dio la vuelta al mundo en ocasiones previas pero no a velocidad supersónica en todas sus etapas. Agregó que en este viaje serían superados varios récords mundiales de velocidad.

Explicó que el aparato fue fletado por una agencia turística de Miami y la mayor parte de los pasajeros lo abordarían en Nueva York. El precio incluye estada en hoteles y excursiones en los puntos de escala.

El itinerario incluye Nueva York; Acapulco, México; Oakland, Estados Unidos; Honolulu, Hawai; Papeete, Tahiti; Christchurch, Nueva Zelanda; Sydney, Australia; Perth; Colombo, Sri Lanka; Mombasa, Kenia; Ciudad del Cabo, Sudáfrica; Monrovia, Liberia; y vuelta a Londres.

Buscan Consenso para

—Viene de la página 12.

tre los que están seis latinoamericanos, se reúnen en la sede del Fondo Monetario Internacional para adoptar también una postura común sobre el tema de la deuda, problema que fue descrito en un documento, que fue revisado el domingo, como "insostenible" y "el mayor obstáculo para la recuperación económica".

La postura común que adopten los ministros del grupo de los 24 será sustentada en las reuniones del comité interino (temas sobre el FMI) y de desarrollo (Banco Mundial) que se celebrarán este lunes y martes.

Príncipe, y el teniente coronel Hilmner Rebu, comandante del batallón los Leopardos, un cuerpo de comandos de élite.

En Washington, el portavoz del Departamento de Estado, Dennis Harter, dijo que la situación en Haití "se mantiene normal". El aeropuerto internacional estaba cerrado como había ocurrido en otros golpes.

Una fuente allegada al gobierno dijo que soldados de la guardia presidencial organizaron un operativo de contragolpe y derrotaron a los rebeldes. El informe no pudo ser confirmado de inmediato.

Ordenan Arresto

—Viene de la página 12.

Joseph Hazelwood culpable era el problema, y el capitán le respondió: "creo que usted lo está viendo", dijo el diario en su edición dominical.

Mientras tanto, el gobernador de Alaska advirtió que cerraría el oleoducto Trans-Alaska si la industria petrolera no tomaba las medidas de protección para futuros casos de derrames.

La mancha oleaginosa de unos 38 millones de litros comenzó a desplazarse hacia Córdova, a 80 kilómetros al sudeste de aquí, amenazando las aguas donde operan pescadores que han pugnado por salvar sus criaderos de peces, que corren peligro de extinción.

Pedirán Invalidar

—Viene de la página 11.

baja. El Fiscal General anunció que hoy lunes presentará una solicitud para que el nuevo Juez 30, de lo Penal deje sin efecto la disposición que su predecesor emitió en favor de Orlando Llovera Ballette, del teniente Isidro López Sibrían y del mayor José Alfredo Jiménez, entre otros implicados en secuestros.

En lo que en círculos judiciales califican como un "malicioso procedimiento", el Lic. Larios, en su último día de gestión como juez 30, de lo Penal, dictó una resolución atentatoria contra la administración de la justicia.

Sin Acuerdos

—Viene de la página 13.

cratización en Nicaragua está "estrechamente asociada" con "el hecho de tener una oposición que le cuestiona eso, incluso por la vía armada".

Los cancilleres, según un comunicado conjunto, abordaron "en un clima constructivo" los pasos y tareas que se deriban de la cumbre de presidentes, celebrada a mediados de febrero en El Salvador, y se fijaron programas de acciones concretas.

Honduras, dijo López, tiene la esperanza de que la próxima cumbre de presidentes centroamericanos, prevista para el 13 y 14 de mayo en Tela, región atlántica hondureña, "sea una nueva oportunidad para que se pueda volver a examinar la situación".

Terroristas

—Viene de la página 10.

ción de las actividades industriales debido al racionamiento de energía.

Entretanto, el Ejército informó que haber dado muerte a un terrorista durante un enfrentamiento en San Pablo Tacachico, departamento de La Libertad.

El informe castrense agrega que fueron destruidos dos campamentos del FMLN, en el poblado de Las Vueltas, 90 kilómetros al norte de esta capital, donde los subversivos tenían armas, viveres y medicamentos, que fueron incautados por las tropas del batallón "Atlacatl".

Ni damas, ni ajedrez, "no te enojas", es

—Viene de la página 15.

refugio de los perdidosos en las contiendas. La respuesta de estos ante las realidades es simple y sencilla: "La ausencia de votantes generó este resultado". En el presente caso se niega la representatividad popular y por otro lado, se da vivencia y aceptanse las encuestas previas. Un escrutinio es una medición de opinión, una decisión de conciencia.

Los partidos políticos han ganado y este beneficio corresponderá en su medida, a la mentalidad de las dirigencias en razón directa a los recursos materiales capaces de agenciarse. Si digo ganan, es porque la verdad, generosa como siempre, los sitúa frente al abierto portón del análisis, propiciándoles la ocasión de adentrarse en el núcleo mismo de sus

Mons. Fredy

—Viene de la página 11.

la penetración marxista en el clero y el involucramiento de algunos pastores de las Iglesias Luterana, Bautista y Josué.

Agrega que "los jesuitas también tienen vínculos con la 'iglesia popular' y con los comandos armados del FMLN y que algunos curas trabajan con el brazo armado y otros con el político diplomático".

Además de las amenazas, Delgado dijo enfrentar otras luchas porque algunos curas han tratado de desprestigiar su vida privada y una condena al libro de parte de los obispos. Sin embargo, prosigue, los obispos han hecho caso omiso de las presiones porque estos han sido testigos en sus respectivas diócesis de todo el proceso de la "iglesia popular".

Ante la penetración del marxismo, Monseñor Delgado pide a los católicos tener conciencia que el comunismo ha organizado a un grupo de complotistas contra la misma iglesia.

Monseñor detalla que "los complotistas son un grupo de curas que en su vida privada y en su manera de hablar en público nunca cometen imprudencias para que los trabajos clandestinos puedan seguir su curso normal y sin dificultades".

Añade que "La táctica de los curas marxistas es la de nunca discutir con los obispos sino ayudarles, ganar su confianza para infiltrarse en la estructura más importante y en la cúpula de la iglesia y desde posiciones más privilegiadas abrir puertas y facilitarle todo a la iglesia popular".

fallas, a efecto de encomendar entuertos con miras al futuro.

Me atrevo a creer como Gustavo Levón, en aquello de que es la élite pensante la encargada del timonel de la nave. Fundamentándose en tal credo, doy validez a los errores en función eminentemente didáctica. Parece ser que en un largo trecho se olvidaron de los recursos psicológicos de estimulación, concretándose a seguir en forma poco adecuada las corrientes marcadas por los adversarios, sin llegar a la agresividad como promoción para mover la voluntad en favor de la línea de cada quien.

En no pocos casos se violó la verdad, y se negativizó la credibilidad. Los mensajes se quedaron en el mundo de la razón y el análisis. Se anduvo fuera del elemental

proceso sicológico de ir directamente al subconsciente. No se pueden negar aciertos, pero estos no contaron con los recursos financieros adecuados para su intensidad y calar en los segmentos mesológicos del medio. Esto obligó a cambios en las líneas de conducta y se volvió al camino trazado por la competencia.

El proceso ha concluido y ha dejado una cantidad significativa de lecciones a utilizarse por unos y otros. Sin equívocos, éste estimulará a políticos para reubicarse en ese quehacer. No todos los astros tienen luz propia. El pecado reside en considerarse tal, a sabiendas de que la claridad puede ser un mero reflejo del espejo. Hasta el más modesto de los salvadoreños aprendió mucho de esta lección cívico-política en estos trágicos días de la historia. San Salvador, 27 de marzo de 1989.

TRATAMIENTO PARA HEMORROIDES
REDUCE, REFRESCA Y ALIVIA EL DOLOR
 FACILITA LA EVACUACION Y AYUDA A REDUCIR LAS HEMORROIDES Y EVITAR DOLORES Y SANGRAMIENTOS
 SUPOSITORIOS UNGUENTO

HEMORRODIL
 reduce, refresca y alivia el dolor

INSTITUCION FINANCIERA DE SOLIDO PRESTIGIO, REQUIERE LOS SERVICIOS DE UNA SECRETARIA EJECUTIVA BILINGUE

- que reúna los siguientes requisitos:
- * Dominio Idioma Inglés con fluidez (hablarlo y escribirlo)
 - * Excelente mecanografía
 - * Habilidad para redactar
 - * Conocimiento de sistemas de archivo
 - * Experiencia mínima de 2 años como Secretaria Ejecutiva
 - * Buena presentación y relaciones humanas
 - * No mayor de 30 años.
- Se ofrece:
- Estabilidad
 - Salario de acuerdo a capacidad y experiencia
 - Prestaciones adicionales a la ley.

Interesadas enviar Curriculum Vitae y fotografía reciente a Caja N° 1136-D de este periódico a más tardar el 4 de abril de 1989.